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Материалы агентства

Без правовой основы общество не может нормально развиваться: 
Татьяна Москалькова
Законы Союзного государства должны стать правовой основой для дальнейшей белорусско-российской 
интеграции. Об этом заявила председатель комиссии Парламентского Собрания Союза Белоруссии 
и России по законодательству и регламенту Татьяна Москалькова в комментарии корреспонденту ИА     REX  .

По мнению Татьяны Москальковой, появление такой законодательной базы должно создать прочную 
правовую основу для взаимодействия Белоруссии и России в различных областях, снизить вероятность 
возникновения конфликтов.

При этом при введении института Законов Союзного государства, считает Татьяна Москалькова, не нужно 
изобретать ничего нового, так как идея с принятием Законов Союзного государства получила нормативное 
закрепление в Договоре о создании Союзного государства ещё 1999 года.

«Но дальше центробежные силы, причины объективного и субъективного характера, не позволили создать 
парламент, принять Конституционный Акт, и мы сегодня должны оценить реалии сегодняшнего дня и нужно 
скорректировать систему построения нормативной базы», — отметила Татьяна Москалькова.

«Если нет правовой основы интеграции в нашем сообществе, то оно непрочное и, наверняка, не сможет 
эффективно развиваться», — добавила она.

Yапомним, что в настоящее время споры Белоруссии и России в тех или иных областях, последний случай 
заключался в споре авиационных властей насчёт частоты полётов между Москвой и Минском, становятся 
топовыми новостями белорусского и российского сегментов Интернета, что снижает уверенность населения 
в эффективности Союзного государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28380.html

Православные празднуют Преображение
19 августа 2012 года в воскресенье празднуют Яблочный Спас — Преображение. Массовые гулянья 
по поводу праздника пройдут во многих городах России и Украины.

В день Яблочного Спаса принято собирать яблоки и угощать ими близких людей, а также бедняков. 
Праздник Яблочный спас или Преображение праздновался на Руси известен с дохристианских времён. 
В этот день считалось, что природа преображается — заканчивается лето и начинается осень.

По православному календарю, в этот день Русская православная церковь почитает Преображение Господа 
Бога и Спаса Иисуса Христа. В храмах в этот день святят яблоки. Считается, что есть и даже срывать эти 
плоды до 19 августа нельзя.

В Москве 19 августа в день праздника синоптики обещают ясную, солнечную погоду. Ночью +16 — 
+18 градусов. Днём +20 — +23 градуса выше нуля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28381.html

Намолот зерна в Белоруссии преодолел отметку 8 млн тонн
По состоянию на 19 августа 2012 года в Белоруссии намолочено 8 млн 70 тыс 400 тонн зерна, при средней 
по республике урожайности 38,3 центнера с гектара. Об этом журналистам сообщили в министерстве 
сельского хозяйства и продовольствия республики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В прошлом году по состоянию на аналогичную дату общереспубликанский показатель намолота составлял 7 
млн 272 тыс 400 тонн при средней по республике урожайности 34,8 центнера с гектара.

Что касается 2012 года, то наибольший вклад в общереспубликанский каравай вносит Минская область — 
здесь намолочено 2 млн 65 тыс 100 тонн зерна нового урожая, наименьший- Гомельская область- здесь 
получено лишь 957 тыс 300 тонн зерна нового урожая. По показателям урожайности по традиции лидирует 
Гродненская область — здесь получено 48,8 центнера с гектара, в аутсайдерах — Гомельская область- 
здесь получено лишь 28,4 центнера с гектара.

В целом зерновые и зернобобовые культуры по состоянию на сегодняшний день убраны на площади 
в 2 млн 108 тысяч 500 гектаров, что составляет 88% от необходимого объёма. С учётом этого, вполне 
возможно, будет превзойден и изначально запланированный на нынешний год показатель в 8 млн 800 тыс 
тонн зерна.
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При этом в 2011 году по состоянию на аналогичную дату указанный вид сельхозработ был осуществлен 
на площади в 2 млн 87 тыс 200 гектаров, что составляло 92,1% от необходимого объёма.

Отметим, что в нынешнем году в республике показатели по урожаю — значительно лучше прошлогодних, 
чему способствует и более благоприятная, хотя и испортившаяся в последние дни погода. Вместе с тем, 
в связи с недостаточным использованием имеющейся в наличии сельскохозяйственной техники, как 
отмечалось на недавнем селекторном совещании у Главы белорусского государства, результат 
от нынешней страды ухудшается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28382.html

Введение РФ утилизационного сбора на автомобили - это не 
экономические санкции против Украины: Ростислав Ищенко
После введения Россией 30% утилизационного сбора на автомобили премьер-министр Украины Николай 
Азаров заявил о том, что Украина отреагирует ответными санкциями. Как сообщает ИА     REGNUM  , глава 
украинского правительства пригрозил подумать над встречными мерами, если переговоры не принесут 
результата.

«Наши с вами отношения никогда не строились на таких принципах. Поэтому не заставляйте нас вводить 
санкции в ответ — это ни к чему хорошему не приведёт», — заявил премьер-министр Украины.

Эксперт ИА     REX   политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования Ростислав Ищенко 
считает, что введение Россией утилизационного сбора на автомобили не может рассматриваться как 
экономические санкции против Украины. Поскольку это выполнение внутреннего законодательства РФ.

«С тем же успехом Азаров может предъявить претензии Евросоюзу по поводу введения жёстких нормативов 
относительно веса, цвета и размера овощей и фруктов, что привело к полному вытеснению украинской 
сельскохозяйственной продукции (кроме ограниченного ряда культур: зерно, семена подсолнечника, рапс) 
с рынков ЕС», — отметил политолог.

По словам эксперта, публичная угроза «ответными санкциями» со стороны Азарова свидетельствует о том, 
что он просто не понимает ни сложившейся ситуации во взаимоотношениях с Россией, ни своего места, 
ни места представляемого им государства в современном миропорядке.

«Кроме того премьер Украины абсолютно, органично не способен к ведению каких-либо переговоров, 
не владеет азами дипломатии и этикета. Наконец, у него настолько завышена самооценка, что его впору 
лечить, а не поручать ему руководить правительством», — резюмировал эксперт.

Напомним, что 16 августа во время посещения Сорочинской ярмарки Николай Азаров заявил, что уже 
обратился с предложением переговоров по вопросу утилизационного сбора на автомобили к своему 
российскому коллеге Дмитрию Медведеву.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28383.html

В Крыму объявлено штормовое предупреждение
В воскресенье 19 августа 2012 года на территории Крыма местами ожидаются сильные грозы, град 
и порывы ветра 15 — 20 метров в секунду. В восточной части полуострова сильные дожди и грозы. В связи 
с неблагоприятными погодными условиями объявлено штормовое предупреждение. Об этом сообщили 
в гидрометцентре Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .

До самого конца августа на территории Крыма продержится тёплая погода днём +27 — +31 градус тепла. 
Ночью +14 — +17 выше ноля. Осадки будут не слишком сильно досаждать отдыхающим -кратковременные 
дожди ожидаются 21 и 22, а также 29 августа.

Температура воды в Чёрном море +24 — +25 градусов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28384.html

Результаты парламентских выборов на Украине без лидеров оппозиции 
будут нелегитимным
Депутат Европейского парламента Чарльз Теннок (группа европейских консерваторов и реформистов) 
считает, что проведение парламентских выборов без лидеров оппозиции — Юлии Тимошенко и Юрия 
Луценко — это позор для действующей власти Украины.

«Лично для меня, парламентские выборы в Украине, лишены оппозиционных лидеров, — стыд, 
а их результат не представлять реального вердикта народного мнения, и эта ситуация подорвёт 
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легитимность избранных парламентариев», — сказал Чарльз Теннок, комментируя отказ Центральной 
избирательной комиссии зарегистрировать Юлию Тимошенко и Юрия Луценко кандидатами в народные 
депутаты, цитирует высказывания евродепутата сайт Юлии Тимошенко.

Чарльз Теннок также добавил, что будет инициировать отдельный доклад Европейского парламента 
по недемократичности проведения парламентских выборов на Украине.

«По соглашению, Европейский парламент, когда наблюдает за выборами в странах ОБСЕ работает 
в формате» тройки «с ОБСЕ и Советом Европы при подготовке совместного финального доклада. 
Одновременно это — добровольное согласие, и я, при необходимости, призову Европарламент подготовить 
отдельный доклад, которая осветит недемократический климат, в котором проводятся эти выборы », - 
подчеркнул он.

В свою очередь депутат Европейского парламента, вице-президент Европейской народной партии Яцек 
Сарюш-Вольски (группа народных партий, Польша) добавил, что отказ Центральной избирательной 
комиссии зарегистрировать Юлию Тимошенко и Юрия Луценко кандидатами в народные депутаты является 
продолжением политики действующей власти на устранение лидеров оппозиции от участия в политической 
жизни страны.

«Отказав в регистрации Тимошенко и Луценко, Центральная избирательная комиссия нарушила украинскую 
Конституцию. Данный текст различает право на регистрацию кандидатом и право на участие в выборах: 
он говорит, что осуждение может быть причиной в отказе лицу стать членом парламента, однако уточняет, 
что осуждение не может быть основанием для отказа в регистрации на парламентских выборах. Решение 
Центральной избирательной комиссии подтверждает в этом случае намерение украинской власти 
и президента Януковича исключить политических оппонентов и оппозиционных лидеров », - пояснил 
евродепутат.

По его словам, это решение ещё больше осложнит отношения Украины с Европейским Союзом.

«Трудно представить, чтобы это решение не осложнило еще больше отношения Украина-ЕС. Пожалуй, 
станет даже сложнее украинские власти получить любое упрощение в диалоге, в свою очередь, поразит 
обычных граждан Украины», — отметил Яцек Сарюш-Вольски.

«Мы не можем говорить о свободных и демократических выборах, когда оппозиционным лидерам 
не разрешено участвовать. ЕС и его страны-члены, которые также являются членами ООН и ОБСЕ, 
возможно, учтут этот аргумент при оценке избирательного процесса. Думаю, это станет серьёзным козырем 
для европейских демократий в процессе оценки выборов ОБСЕ и БДИПЧ », - резюмировал евродепутат.

Напомним, что Центральная избирательная комиссия 8 августа отказал Юлии Тимошенко и Юрию Луценко 
в регистрации кандидатами в народные депутаты. С таким решением согласились и украинские суды.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28385.html

В прибрежном районе Краснодарского края ожидаются смерчи
19 августа 2012 года в прибрежной полосе Краснодарского края в районе Туапсе существует вероятность 
возникновения чрезвычайных ситуаций, связанных с повреждением морских судов; маломореходных судов 
и возможной гибелью людей, находящихся на них. Источником возможной чрезвычайной ситуации является 
формирование смерчей. Наиболее вероятно формирование смерчей в акватории Чёрного моря на участке 
Бухта Инал — Шепси Об этом сообщили в ГУ МЧС России по Краснодарскому краю, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

При этом выход смерчей на сушу является крайне редким явлением и серьёзной угрозы не представляет.

В тоже время украинским акваториям Азовского и Чёрного морей смерчи не угрожают. Как отметили в МЧС 
Украины, никаких факторов, при которых возможно формирование смерчей на данный момент 
не наблюдается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28386.html

Еврорегионы «Донбасс» и «Слобожанщина» приближают Украину к 
Евразийскому союзу
Летняя сессия экспертных совещаний по трансграничному взаимодействию в рамках еврорегиона 
«Донбасс» завершилась круглым столом «Еврорегион „Донбасс“ как пионер позитивной трансформации 
трансграничья», который прошел 18 августа в г. Ростове-на-Дону. Основными вопросами обсуждения 
выступили экономический и гуманитарный аспекты еврорегиона и комплексные шаги по развитию его 
в рамках горизонтальных связей.

В мероприятие приняли участие не только представители движения «Донбасс за Евразийский Союз» 
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(участники Международного движения «Интернациональная Россия»), но и новые «лица»: эксперты 
из Киева и еврорегиона «Слобожанщина» (Харьков-Белгород).

Геннадий Макаров, председатель координационного совета русских организаций Востока Украины «Русское 
Вече» (Харьков), рассказал о том, с какими трудностями столкнулись общественные силы 
«Слобожанщины» при выстраивании контактов с белгородской стороной. А камнем преткновения выступило 
руководство рабочей группы еврорегиона со стороны Украины. Во многом оно же стало и причиной 
невозможности создания как единой агломерации между Харьковым и Белгородом, так и введения для 
ее жителей еврорегиональной карты, позволявшей пересекать границу без таможенного досмотра. Но, 
несмотря на все трудности, общественность все же стремится к налаживанию взаимодействия напрямую 
с населением, для чего был выпущен справочник по юридической поддержке пересекающих границу 
граждан в рамках системы «Россияне в Украине». Подобный опыт был признан полезным участниками 
движения «Донбасс за Евразийский Союз» и единогласно было принято решение его перенять.

С солидарной позицией выступили руководитель проекта Интернет-издания «Русский Мир. Украина» 
Алексей Александров и доцент кафедры политологии Донецкого национального университета, к.и.н. Сергей 
Барышников. По их мнению, принятое руководителями России и Украины соглашение по облегчению 
пересечения границы для жителей приграничных территорий, является весьма нужным фактом. Однако 
на практике оно до конца не исполняется, поэтому общественники еврорегиона «Донбасс» должны 
добиваться его реализации. Как выделил Сергей Барышников, сначала нужно облегчить пересечение 
границы физическими лицами, и затем уже постепенно стремится к полной реализации действующих 
межправительственных соглашений.

Сопредседатель ОО «Донецкая республика», координатор движения «Донбасс за Евразийский Союз» 
по Донецкой области Андрей Пургин подчеркнул, что есть позитивные моменты в рамках приграничного 
взаимодействия, в том числе и факт создания единой электронной базы, направленной на фиксацию всех 
пересекающих российско-украинскую границу.

В ходе мероприятия о своем желании вступить в состав движения «Донбасс за Евразийский Союз» 
и Международное движение «Интернациональная Россия» заявил руководитель региональной организации 
Русский национально-культурный центр «Мы — русские» Сергей Клята (Ростов-на-Дону). Геннадий Макаров 
и помощник председателя координационного совета народно-патриотического движения «Русское Вече» 
Дмитрий Тростников выразили желание стать экспертами-наблюдателями движения «Донбасс 
за Евразийский Союз», что станет основой формирования постоянно действующего российско-украинского 
пула сторонников евразийской интеграции

Антон Бредихин, координатор движения «Донбасс за Евразийский Союз», активный участник 
Международного движения «Интернациональная Россия», подводя итоги прошедших экспертных 
мероприятий и встреч общественников России и Украины, предложения предложил сделать акцент 
в дальнейшей деятельности на горизонтальную сетевую активность; рассмотреть возможность создания 
юридической службы помощи по пересечению границы; осуществлять мониторинг действий властей; 
акцентировать внимание на реализации заключенных руководителями России и Украины трансграничных 
соглашений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28389.html

Иннокентий Адясов: Стоит ли России поддерживать Рахмона?
У российской дипломатии нет адекватной информации о происходящем в Таджикистане 
и Узбекистане.

Последние недели отмечены относительной стабилизацией обстановки в Таджикистане после военной 
операции официального Душанбе в Горном Бадахшане. Но большинство экспертов как в самом 
Таджикистане, так и за его пределами, сходится во мнении, что это затишье пред бурей. Тому есть 
несколько объяснений: через год в Таджикистане пройдут выборы президента, поэтому нынешний глава 
республики Эмомали Рахмон стремится заранее ослабить оппозицию (как религиозную в лице Партии 
исламского возрождения Таджикистана, так и светскую).

Бывший директор хлебокомбината Эмомали тогда Рахмонов смог окончательно утвердиться в качестве 
президента Таджикистана 15 лет назад, летом 1997 года, после подписания мирного соглашения в Москве 
между официальными властями и представителями Объединенной таджикской оппозицией (ОТО).

То есть в решающей степени Рахмонов был обязан сохранением у власти именно Москве. Наблюдатели 
отметили, что сейчас официальный Душнабе начал вновь разыгрывать карту борьбы «светского президента 
Рахмона» с представителями «исламских фундаменталистов». На политическую авансцену снова вышел 
Народный фронт, который в годы гражданской войны в Таджикистане противостоял ОТО. «Мы давно 
сложили оружие и занимаемся созидательным трудом, но сложившаяся сегодня на Памире взрывоопасная 
обстановка и те провокации, которые проводят заинтересованные деструктивные силы, к сожалению, 
заставляют задумываться об опасности повторения событий тех страшных лет. В этом случае, мы готовы 
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в любой момент встать на защиту конституционного строя Таджикистана, его целостности и неделимости. 
И вновь, с оружием в руках защищать его суверенитет», — говорится в распространённом заявлении 
от имени Народного фронта.

В свою очередь представители Партии исламского возрождения Таджикистана (ПИВТ) заявляют, что 
в Горно-Бадахшанской автономной области страны после Хорогских событий отмечается взрывной рост 
популярности их политической силы. По словам представителей ПИВТ, «в основном, это женщины 
и молодые люди. Думаю, что большую роль в этом вопросе сыграл тот факт, что во время этого конфликта 
ПИВТ выступала только с одним призывом — остановить спецоперацию и обеспечить безопасность 
граждан. Мы выступали за сохранение стабильности в регионе».

Религиозные деятели заявляют, что позицию ПИВТ поддерживает духовный лидер исмаилитов принца Ага 
Хана IV — фигура, культовая для этой ветви ислама и имеющая очень серьёзный международный 
авторитет.

На сегодняшний день в ПИВТ насчитывается около 3 тыс. членов, исповедующих исмаилизм. Основатели 
партии являются последователями Ханафитского мазхаба (сунниты, как и большинство мусульман 
Таджикистана). К последователям Ханафитского мазхаба относится и формальный глава ПИВТ Мухиддин 
Кабири.

Накануне событий в Горном Бадахшане официальный Душанбе сделал всё, чтобы испортить отношения 
с Москвой. Представители таджикских властей заявили о желании резко повысить арендную плату 
за пребывание в старне 201 базы ВС России. Военная база РФ в Таджикистане была создана в 2004 году 
на основе 201-й мотострелковой дивизии, которая как основа «миротворческих сил СНГ» в годы 
гражданской войны в Таджикистане фактически позволила Эмомали Рахмонову удержать пост президента 
страны. Согласно договору о военной помощи, Россия не платит за аренду базы, однако оказывает 
республике помощь вооружением и военной техникой.

Осенью 2011 года президент РФ Дмитрий Медведев, побывавший с визитом в Душанбе, заявил, что срок 
пребывания базы будет продлен на 49 лет. Ожидалось, что новое соглашение о пребывании 201 базы 
в Таджикистане будет подписано о уже в первом квартале 2012 года. Однако Душанбе решил резко 
изменить тон в переговорах с Москвой. В прессу попала информация, что таджикская сторона затребовала 
за размещение базы арендную плату в несколько сотен миллионов долларов. Кроме того, таджикские 
власти считают, что продлевать срок пребывания базы следует не на 49 лет, а лишь на пять-семь. В конце 
июня главком сухопутных войск РФ Владимир Чиркин заявил, что на переговорах по базе Таджикистан 
«выдвигает непомерные требования» и что «создаётся ситуация, которая может быть неразрешима 
вообще». Его слова подтвердил начальник Генштаба ВС РФ Николай Макаров. «Таджикистан вдруг 
заупрямился, переговорный процесс идёт очень трудно», — констатировал он.

События в Горном Бадахшане показали всю, мягко говоря, недальновидность политики Рахмона 
в отношении российского военного присутствия в Таджикистане. В разгар боевых действий появилась 
информация, что на помощь своим единоверцам на Памире спешат таджики-исмаилиты из Афганистана. 
Президент Афганистана Хамид Карзай дал указание перебросить части афганской армии для недопущения 
прорыва боевиков из Афганистана на Памир, но долго ли деморализованная армия сможет выдержать этот 
натиск? Бывший российский премьер (до этого — глава СВР и МИД России) Евгений Примаков 
пессимистичен в своих оценках в отношении вовлеченности внешних сил в возможный конфликт 
в Таджикистане: «Если талибы опять придут к власти, то это может сильно ударить и по постсоветскому 
пространству. Талибы выйдут к границам с Таджикистаном и Узбекистаном, где сильны радикальные 
исламские элементы». То есть Душанбе как член ОДКБ формально может обратиться за военной 
поддержкой к этой организации.

Но стоит ли Москве, которая и обеспечивает функционирование ОДКБ, внимательно относиться к просьбе 
Душанбе в свете политики Рахмона? Вряд ли его действия в последние годы можно назвать действиями 
союзника. Надежды Рахмона на стабилизацию ситуации и удержание власти в Таджикистане через 
размещение в стране баз НАТО/США после вывода коалиционных войск из Афганистана можно оценить как 
крайне наивные (в полной мере это относится и к Исламу Каримову): как показывают события на Ближнем 
Востоке, Вашингтон в случае политической необходимости легко находит общий язык с представителями 
исламистов (как умеренных, так и не очень) и не считает себя связанным обязательствами по от ношению 
к своим бывшим союзникам. Кроме того, появление на территории Таджикистана баз США вызовет крайне 
негативную реакцию Ирана, от котрого чуть ли в решающей степени зависит внутренняя стабильность 
в этой центральноазиатской стране. Говоря образно, Рахмон хочет быть «импортером безопасности» 
в рамках ОДКБ, не беря при этом на себя никаких обязательств.

Позиция понятная, но вряд ли продуктивная. Какие же выводы надо сделать Москве в своей политике 
в отношение Душанбе?

Первое — Рахмон (Рахмонов) никогда не был и не будет гарантом интересов России в Таджикистане. Делая 
ставку на него, российская политика лишает себя столь нужного маневра.

Москве стоит (по примеру Вашингтона) резко интенсифицировать контакты с представителями исламской 
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оппозиции, прежде всего с умеренным крылом ПИВТ. Так один из лидеров ПИВТ Ходжи Акбар Тураджонзоде 
больше года назад заявил о фактически антироссийском характере политики Рахмона и особо подчеркнул 
необходимость жесткой ориентации Таджикистана на Москву. Возможно, эти заявления и носят 
конъюнктурный характер, нот российская политика в отношение Таджикистана не может дальше находиться 
в плену бывших догм.

политолог Иннокентий Адясов

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28391.html

Необходимо помочь центростремительным силам в Союзном 
государстве: мнение
В Союзном государстве необходимо помогать центростремительным силам. Об этом заявил председатель 
комиссии Парламентского собрания Союза Белоруссии и России по бюджету и финансам Владислав 
Резник в беседе с корреспондентом ИА     REX  .

По мнению Владислава Резника, именно центростремительные силы должны помочь строительству 
Союзного государства — с учётом того, что долгое время господствовали центробежные силы, которые, 
в частности, заморозили на долгое время принятие Конституционного Акта Союзного государства (именно 
он должен стать основополагающим документом Союзной интеграции- прим. ИА REX), в связи с чем 
в настоящее время не реализуются многие потенциально возможные проекты.

Владислав Резник также считает, что центростремительные силы в Союзном государстве вполне способны 
помочь в преодолении негативных внешних воздействий, в частности, несколько месяцев назад возникшей 
паники на мировых финансовых рынках, негативному отношению к Союзному государству разного рода 
мелких политических деятелей, и т.п. Кроме того, центростремительные силы вполне могут помочь 
и в преодолении негативных внутренних явлений, иногда ещ` встречающихся в Союзном государстве.

«Союзное государство Белоруссии и России существует уже два десятка лет, за это время накоплен очень 
большой потенциал взаимодействия, и нам его нужно эффективно использовать», — резюмировал 
Владислав Резник.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28387.html

Итоги регистрации кандидатов в ЦИК Украины: почти 13 человек на 
одно кресло в парламенте
На момент окончания срока, предусмотренного для регистрации кандидатами в народные депутаты, 
Центральная избирательная комиссия зарегистрировала кандидатами в парламент 5771 человек 
по партийным спискам и мажоритарным округам. Об этом сообщили в Центризбиркоме по итогам 
заседания, прошедшего 18 августа 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На каждое место в Верховной Раде Украины претендуют 12,8 человек. Из них 2644 — по партийным 
спискам и 3127 — по мажоритарным округам.

В тоже время ещё 430 человек получили в Центризбиркоме отказ в регистрации кандидатами в народные 
депутаты. Они могут обжаловать это решение. Напомним, что в числе тех, кому было отказано 
в регистрации также оказались лидеры оппозиции Юлия Тимошенко и Юрий Луценко. Евродепутаты уже 
отреагировали на решение ЦИК, подтверждённое решениями украинских судов, заявив, что выборы 
на Украине могут оказаться нелегитимными.

Зарегистрированы партийные списки 22 политических партий. Всего в выборах будет принимать участие 
89 партий, которые выдвинули кандидатов либо по спискам, либо по одномандатным округам.

Уже зарегистрировано 117 международных наблюдателей, аккредитованы 233 сотрудника 39 СМИ. 
До 26 августа ЦИК должна завершить формирование окружных избирательных комиссий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28390.html

В Белоруссии за год почти в 2 раза возрос убыток промышленных 
предприятий
По итогам первого полугодия 2012 года, года чистый убыток белорусских промышленных предприятий 
составил 1 трлн 251,2 млрд белорусских рублей. Об этом сообщили в Национальном статистическом 
комитете республики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Данный показатель в 1,9 раза больше, чем за аналогичный период прошлого года.
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Выпуск от  20.08.12

В частности, сумма чистого убытка организаций горнодобывающей промышленности составила 8,1 млрд 
белорусских рублей, что на 31,7% больше по сравнению с тем, что было в первом полугодии 2011 года, 
обрабатывающей промышленности — 1 трлн 165 млрд белорусских рублей (на 94,1% больше), 
производства и распределение электроэнергии, газа и воды — 78,1 млрд (на 41,7% больше).

При этом удельный вес убыточных промышленных предприятий в указанный период составил 9,6% против 
12,9% в январе—июне 2011 года. А вот количество убыточных предприятий за год сократилось с 260 до 193.

В то же время, как сообщил на пресс-конференции в Минске генеральный директор Объединенного 
института машиностроения Национальной Академии Наук Белоруссии Андрей Дюжев, по ряду 
направлений машиностроения сегодня Белоруссия остаётся на передовых позициях в мире.

«Что касается тракторостроения, выпуска тяжёлой техники, сложных систем не массового, а штучного 
потребления, то по этим направления мы имеем наработки, которые позволяют не только опережать КНР, 
но и быть на передовых позициях в мире», — отметил Андрей Дюжев.

«Необходимо стряхнуть пыль с этих наработок, актуализировать и поставить на новую элементную 
базу», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28388.html

На Белорусском направлении МЖД грузовик столкнулся с электричкой
Грузовой автомобиль столкнулся с пригородным электропоездом № 6320, следовавшим по маршруту 
Бородино - Москва 19 августа в 16:08 на перегоне Голицыно - Одинцово на железнодорожном переезде 37 
км Белорусского направления Московской железной дороги, сообщили корреспонденту ИА     REX   в службе 
корпоративных коммуникаций МЖД.

Машинист электропоезда предпринял экстренное торможение, но из-за небольшого расстояния уйти от 
столкновения не успел. В результате ДТП был повреждён головной вагон электропоезда, один пассажир 
пострадал - у него ушиб головы и спины. Схода электропоезда не произошло, габарит пути не нарушен, 
локомотивная бригада не пострадала.

Из-за повреждения состава пассажиры были высажены на станции Одинцово, им было предложено 
продолжить маршрут на электропоезде №6520. По предварительным данным причиной ДТП стала 
техническая неисправность грузового автомобиля, который заглох на переезде, не успев пересечь 
железнодорожные пути.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28301.html
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